

Evangelische Gesellschaft
für Stadtmission
Basel

Basel, den 25. Februar 1938.
Kapellenstrasse 15

Herrn

Prof. D. K a r l B a r t h ,
St. Albanring 186,

B a s e l

Sehr geehrter Herr Professor,

Ich möchte Ihnen hiedurch persönlich und im Namen unserer Kommission und vieler Besucher unserer Jahresfeier nochmals den herzlichsten Dank aussprechen, dass Sie die grosse Freundlichkeit hatten, an unserer Jahresfeier die Predigt zu halten, und uns auf so klare, eindrückliche und aufmunternde Weise ein Wort aus dem Evangelium ausgelegt haben. Wir sind Ihnen zu ganz besonderem Dank verpflichtet, dass Sie trotz Ihrer grossen Inanspruchnahme sich mit Ihrer Person und Ihrem Ansehen unserm Werk zur Verfügung gestellt haben.

Ich gestatte mir, unser übliches Honorar beizulegen.

Mit hochachtungsvollen Grüssen

Ihr ergebener

B. Fischer-Hoehlin

Präs. der Evang. Gesellschaft für Stadtmission.